

De Montevideo a Bella Unión: una apasionada ciclista amateur se embarca en un desafío épico de más de 600 kilómetros en bicicleta

Principal



Publicada el: 22/08/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 53	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/de-montevideo-a-bella-union-una-apasionada-ciclista-amateur-se-embarca-en-un-desafio-epico-de-mas-de-600-kilometros-en-bicicleta_535.php

DE MONTEVIDEO A BELLA UNIÓN: UNA APASIONADA CICLISTA AMATEUR SE EMBARCA EN UN DESAFÍO ÉPICO DE MÁS DE 600 KILÓMETROS EN BICICLETA

Principal

De Montevideo a Bella Unión: una apasionada ciclista amateur se embarca en un desafío épico de más de 600 kilómetros en bicicleta

Desafío Solidario de Beatriz Pérez

Beatriz Pérez inicia su travesía en bicicleta hacia Bella Unión

Jueves, 12 de octubre de 2023 La ciclista amateur Beatriz Pérez emprendió este jueves un notable desafío con destino a Bella

Unión, en el norte del país.

Su propósito es concientizar sobre la importancia de valorar la vida y resaltar el uso de la bicicleta como una herramienta para el bienestar.

El recorrido se llevará a cabo en varias etapas, comenzando por la primera que se inició en la mañana con una parada programada en San José.

En total, Beatriz se propone recorrer más de 600 kilómetros a lo largo de su viaje.

Este esfuerzo no solo representa un reto personal, sino también un llamado a la reflexión sobre la vida y la salud.

A medida que avanza, Beatriz espera inspirar a otros a adoptar estilos de vida más activos y saludables.

Fuente: Telenoche

Imágenes



video a bella union una apasionada ciclista amateur se embarca en un desafio epico de mas de 600 kilometros e

Tags

amateur, valorar, destino, notable, solidario, beatriz, llegado, ciclista, concientizar, bicicleta, octubre, importancia

Noticias relacionadas

4.7 * *Amplio operativo contra el narcotráfico en Bella Vista: dos arrestados y se incautan más de 100 dosis de pasta base*

4.5 * *Un asteroide del tamaño de un camión se acercó a la Tierra a una distancia sorprendentemente corta de apenas 3.600 kilómetros*

4.4 * *Capturaron al principal implicado en el homicidio de un feriante en Villa Muñoz, ocurrido en abril*

4.3 * *La Imm lanza este lunes una importante campaña de concientización vial en el marco de la Noche de la Nostalgia: entérate de todos los detalles*

3.6 * *El empleo en mayo muestra una tendencia positiva, con un incremento de casi 30.000 trabajadores en comparación al mismo mes del año anterior*

4.3 * *La Iglesia Católica se reúne con candidatos y plantea propuestas en educación, calle y cárceles*

4.8 * *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*

3.7 * *Un fascinante hallazgo en Chile: fósiles de un antiguo reptil marino de hace 70 millones de años llegan a la luz*

3.9 * *Ganar y por buena diferencia de goles, el objetivo de Peñarol esta noche ante The Strongest por Copa Libertadores*

4.6 * *¿Qué necesita Nacional para avanzar a los cuartos de final de la Copa Libertadores?*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política

Principal

Show

Sociedad

Tecnología & internet

Turf